



Friedrich-Schiller-Gymnasium vorn

Tennis Die Vertretung des Friedrich-Schiller-Gymnasiums in Fellbach hat jüngst das Landesfinale der vier besten Teams im Schulwettbewerb „Jugend trainiert für Olympia“ gewonnen. Luzia Hammer, Leah Seibold, Janina Scheffbuch und Helen Baumann (auf dem Foto von links) setzten sich in Leimen in der Wettkampfklasse I gegen das Otto-Hahn-Gymnasium Karlsruhe aufgrund der mehr gewonnenen Sätze (7:6) durch, nach Einzel- und Doppelbegegnungen hatte es 3:3 gestanden. Zuvor waren die Fellbacher Spielerinnen, die für gewöhnlich beim TEV Fellbach zum Schläger greifen, gegen das Gymnasium Ebingen mit 6:0 erfolgreich. (max)

Foto: Privat